
ATAS DAS REUNIÕES DO COLEGIADO PROVISÓRIO CONSTITUÍDO POR MEIO
DA RESOLUÇÃO Nº 32, DE 6/6/2006.

Reunião do Dia 07/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Romildo José Dias; Ana Denise Ribeiro
Mendonça e Eduardo Velasco de Barros Velasco.
Assuntos discutidos:

✔ Beneficiários da UFGD; e suspensão imediata dos atendimentos do extinto
Plano de Saúde na cidade de Dourados;

✔ Horário e local onde seriam as reuniões do Colegiado e como seriam os
trabalhos do Colegiado.

✔ Na Reunião deste Dia, foram à Reitoria Eduardo Velasco de Barros Velasco
de Barros, Ana Denise Ribeiro Mendonça e Leslie S. Martins Hall para ouvir o
Reitor sobre os beneficiários da UFGD. O Reitor sinalizou que se houvesse
possibilidade, gostaria de fazer um convênio para que os beneficiários
daquela cidade não ficassem prejudicados.

✔ Também houve a emissão de ofícios informando a suspensão imediata dos
atendimentos do extinto Plano de Saúde na cidade de Dourados e solicitando
aos servidores da UFGD a devolução das “carteiras” do Plano de Saúde; e
um ofício sinalizando ao reitor da UFGD a possibilidade de estarmos
conversando a respeito da possibilidade de efetuarmos um convênio entre as
duas universidades com vistas ao atendimento à saúde dos servidores da
UFGD, caso a regulamentação que está em vias de ser aprovada pela
Secretaria de Recursos Humanos do Ministério do Planejamento assim o
permitir.

✔ Ficou decidido que deveria ser criado um CNPJ público junto à Receita
Federal, bem como a inscrição do Programa junto à Prefeitura Municipal, para
a administração dos recursos financeiros remanescentes do Plano de Saúde.

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
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Reunião do Dia 08/06/2006
Presentes: Sebastião Luiz de Melo; Leslie Schueler Martins Hall; Romildo José Dias;
Ana Denise Ribeiro Mendonça; Eduardo Velasco de Barros Velasco e Luiz Rogério
Mello Francelino.
Assuntos discutidos:

✔ Beneficiários da UFGD;

✔ Operacionalização do Programa: Contratação de um Contador para fazer a
Contabilidade do Programa e Contratação dos peritos e demais profissionais
e pessoas jurídicas que farão atendimento ao Programa;

✔ O Pró-Reitor apresentou o Sr. Luiz - Contador do Conselho Regional de
Administração;

✔ Decidimos pedir ao Gerente de Recursos Materiais que viesse à Reunião do
Dia 09/06 para nos explicar como faríamos a contratação dos peritos e
demais profissionais que atenderão ao Programa;

✔ Foi apresentando pelo membro do Colegiado, o Sr. Romildo José Dias, o
Comprovante de Inscrição e de Situação Cadastral, do Cadastro Nacional da
Pessoa Jurídica sob o CNPJ nº 08.065.999/0001-69 do PROGRAMA DE
ASSISTÊNCIA À SAÚDE DA UNVERSIDADDE FEDERAL DE MATO
GROSSO DO SUL, nome de fantasia: PAS-UFMS, como Atividade Principal
código 75.11-6-00 – Administração Pública em Geral; como Atividade
Secundária código 75.14-0-00- Atividades de apoio à administração, e com
a Natureza Jurídica código 101-5 Orgão público do poder executivo
federal.

Assinaturas
Sebastião Luiz de Melo
____________________________________
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
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Reunião do Dia 09/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Emanoel Ubirajara Porfírio; Ana Denise
Ribeiro Mendonça; Eduardo Velasco de Barros Velasco; Luiz Rogério Mello
Francelino e Lenice Carrilho O. Moreira.
Assuntos discutidos:

✔ Licitação/contratação dos dentistas e médicos peritos e demais profissionais e
pessoas jurídicas que farão atendimento ao Programa;

✔ Contrato emergencial para os peritos que já atendiam ao antigo Plano, para
poderem continuar prestando serviços ao Programa sem interrupção dos
atendimentos; Estando presente nesta reunião o Gerente de Recursos
Materiais Sr. Gilberto Begena, a convite do Presidente do Colegiado;

✔ Com base nas informações e orientações do Gerente de Recursos Materiais,
deu-se início aos processos de contratação de um Escritório de Contabilidade
para proceder os Registros Contábeis, elaboração de balanços, e as guias de
recolhimentos dos encargos e as informações fiscais e, do Edital de Seleção
dos Peritos Médicos e Odontológico. E, que devido a urgência, foi sugerido
efetuarmos um Contrato Emergencial com os atuais Peritos, até a realização
do Edital.

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
Lenice Carrilho O. Moreira ____________________________________

Reunião do Dia 19/06/2006
Presentes: Romildo José Dias; Flodoaldo Alves de Alencar; Emanoel Ubirajara
Porfírio; Ana Denise Ribeiro Mendonça e Eduardo Velasco de Barros Velasco.

Assuntos discutidos:

✔ Abertura de Conta Bancária;

✔ Mudança espaço físico do PAS;

✔ Compras de bens permanentes e materiais de consumo;
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✔ Contratação Sr. Vicentinho via Exclusiva;

✔ Contratação/Pagamento do Software do PAS, sendo sugerido uma reunião
com o Diretor do Núcleo de Informática, profº. Nalvo;

✔ Processo eleitoral que ficará sob a coordenação do Prof. Flodoaldo Alves de
Alencar;

Assinaturas
Romildo José Dias
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________

Reunião do Dia 20/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Emanoel Ubirajara Porfírio; Ana Denise
Ribeiro Mendonça; Eduardo Velasco de Barros Velasco e Luiz Rogério Mello
Francelino.
Assuntos discutidos:

✔ Minuta do Termo de Adesão ao PAS-UFMS, sendo apresentado o modelo
antigo, sobre o qual foi readequado às atuais necessidades do
recadastramento;

✔ Encaminhamento à GRM do Processo de Abertura de Licitação;
Assinaturas

Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
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Reunião do Dia 21/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Emanoel Ubirajara Porfírio; Ana Denise
Ribeiro Mendonça; Romildo José Dias e Flodoaldo Alves de Alencar.
Assuntos discutidos:

� Licitação/contratação do Sr. Vicentinho;

� Organograma do Programa;

� Proposta de abertura de Licitação dos peritos e demais profissionais;

� Foi solicitado ao Sr. Romildo que providenciasse junto à Prefeitura
Abertura de cadastro Econômico, para dar prosseguimento à legalização;

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________

Reunião do Dia 22/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Eduardo Velasco de Barros Velasco; Ana
Denise Ribeiro Mendonça; Romildo José Dias e Flodoaldo Alves de Alencar.
Assuntos discutidos:

� Teor das solicitações a GRM da contratação dos peritos e demais
profissionais que atenderão ao Programa;

� Cadastro na Prefeitura Municipal;

� Solicitação das Tabelas de pagamento dos serviços;

� Programa de informática do PAS. Equipamentos de informática obsoletos
e insuficientes;

� Decidimos pedir ao Diretor do Núcleo de informática que viesse à Reunião
do Dia 23/06 para trocar idéias a respeito de um programa de computação
que atendesse ao PAS, e que pudesse ser feito e mantido pela UFMS;

5



� Decidimos também pedir ao Administrador do PAS – Sinai para que viesse
à Reunião do Dia 23/06 para trocar idéias a respeito de um programa de
computação que atendesse ao PAS-UFMS;

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________

Reunião do Dia 23/06/2006
Presentes: Romildo José Dias; Luiz Rogério Mello Francelino; Nalvo Franco de
Almeida Jr e Sinai Rodrigues.
Assuntos discutidos:

� Em reunião com o Diretor do Núcleo de Informática Profº Nalvo, foi informado
a situação do Sistema de Informática do PAS, sua funcionalidade e da
necessidade da UFMS assumir o controle do Sistema.

� Foi colocado pelo Profº Nalvo, que atualmente o Núcleo de Informática da
UFMS não tem condições de assumir o desenvolvimento de um Programa,
pela falta de mão-de-obra. Mas nos deu uma direção, de que o Sistema
poderia ser desenvolvido em parceria com o Departamento de Computação e
Estatística/CCET, por meio de Projeto de Extensão. Pois desta forma em um
primeiro momento, o Programa de Assistência a Saúde se responsabilizaria
pelo repasse financeiro para Conta do Projeto (conta única) que faria os
pagamentos por meio de bolsa trabalho aos alunos. Seria uma equipe entre
cinco ou seis pessoas, não acarretando encargos trabalhistas. E, que este
desembolso ficará em torno de R$ 2.600,00 (dois mil e seiscentos reais) por
mês, sendo depositado em conta criada pela CCF/PROPLAN, específica para
este projeto. Teria uma previsão de 12 meses para conclusão, mas, que no
máximo em 6 meses poderíamos encerrar o contrato com a empresa atual.
Assim, concluso o projeto, o Sistema do PAS-UFMS “SIPAS-UFMS”, ficaria
sob a responsabilidade do Núcleo de Informática, inclusive as futuras
manutenções.

� Ficou acertado que a Coordenadoria de Assistência à Saúde, encaminharia
uma CI ao Núcleo de Informática formalizando a consulta.
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Presentes: Assinaturas
Romildo José Dias
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________

Reunião do Dia 26/06/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Ana Denise Ribeiro Mendonça; Romildo
José Dias; Luiz Rogério Mello Francelino; Emanoel Ubirajara Porfírio; Silmar de
Fátima Lima Ramos; Flodoaldo Alves de Alencar e Ronaldo São Romão Sanches.
Assuntos discutidos:

� Prof. Flodoaldo Alves de Alencar apresentou idéias sobre eleição do
Colegiado e pediu para se retirar;

� Silmar e Ronaldo São Romão Sanches participaram apenas no início da
reunião e pediram para se retirar;

� Solicitação do quantitativo dos técnicos, docentes e aposentados que fazem
parte do PAS;

� Elaboração dos critérios de classificação dos peritos;

� Processo de credenciamento;

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Silmar de Fátima Lima Ramos
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________
Ronaldo São Romão Sanches
____________________________________

7



Reunião do Dia 28/06/2006
Presentes: Silmar de Fátima Lima Ramos; Leslie Schueler Martins Hall; Ana Denise
Ribeiro Mendonça; Romildo José Dias; Emanoel Ubirajara Porfírio e Flodoaldo Alves
de Alencar.
Assuntos discutidos:

� Regimento Interno;

� Discussões gerais sobre o regimento interno e sobre a portaria a ser editada
pela Secretaria de Recursos Humanos do Ministério do Planejamento;

� Movimentação financeira do PAS-UFMS via SIAFI;

Assinaturas
Silmar de Fátima Lima Ramos
____________________________________
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio ____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________

Reunião do Dia 29/06/2006
Presentes: Ana Denise Ribeiro Mendonça; Romildo José Dias; Eduardo Velasco de
Barros e Emanoel Ubirajara Porfírio.
Assuntos discutidos:

� SIAFI – Consulta sobre abertura de conta contábil;

� Pagamento do Sr. Vicentinho;

� Termo de Adesão;

Assinaturas
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
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Reunião do Dia 05/07/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Eduardo Velasco de Barros; Ana Denise
Ribeiro Mendonça; Romildo José Dias e Lenice Carrilho O. Moreira.
Assuntos discutidos:

� SIAFI;

� Contratos Credenciados;

� O Sr. Romildo apresentou o Alvará de Localização e Funcionamento expedido
pela Divisão de Cadastro Econômico da Prefeitura Municipal de Campo
Grande, sendo concedido a Inscrição Municipal sob o nº 0012482100-2 em
30/06/2006.

Assinaturas
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Lenice Carrilho O. Moreira
____________________________________

Reunião do Dia 18/07/2006
– Reunião em Brasília na Secretaria de Recursos Humanos do Ministério do
Planejamento, Orçamento e Gestão (SRH/MP) para discussão da Minuta da
Portaria sobre a Saúde Suplementar do Servidor na modalidade de Serviços
Prestados Diretamente pelo Órgão.
Presentes:
Eduardo Velasco de Barros
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Maria Zenilda Inácio Cintra da Assessoria de Controle Interno da UFMS, participou
da Reunião a pedido do Reitor Prof. Peró; Luiz Domingues da Secretaria de
Recursos Humanos do Ministério do Planejamento; Eduardo Gomes da Silva do
Conselho Nacional de Engenharia Nuclear/CNEN; Cristiane Maria Simão Munhoz e
Daniela Cruz Pic, ambas da SRH/MP.

Assuntos discutidos:
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� Minuta da Portaria sobre a Saúde Suplementar do Servidor. Nessa Reunião
do Dia 18/07/2006, foram discutidos todos os artigos relacionados a nossa
modalidade de Serviços Prestados Diretamente pelo Órgão;

� Além da UFMS foram convocados o CNEN e o Banco Central, todos
enquadrados na modalidade de Serviços Prestados Diretamente pelo Órgão;

� Segundo o Dr. Domingues toda a movimentação financeira do PAS deverá ser
via SIAPE e SIAFI;

� Ficou decidido que a UFMS fará uma solicitação a STN de abertura de uma
Conta específica no SIAFI para a movimentação financeira do Programa, com
cópia a SRH/MP, que acompanhará o pedido;

� Recebimento do Governo Federal de uma contribuição financeira de R$ 42,00
mensal para os servidores e seus dependentes. No caso da UFMS que já tem
Programa de Saúde, somente terão direitos os servidores e dependentes que
fizerem parte do PAS;

� De acordo com o Dr. Luiz Domingues, somente quatro Universidades
encaminharam o pedido de orçamento em 2006, referente ao benefício da
Saúde Suplementar do Servidor, e o prazo venceu em junho. Não havendo
mais a possibilidade da UFMS, fazer a solicitação.

� Ainda de acordo com o Dr. Luiz Domingues a UFMS tem um orçamento de R$
50.000,00 (cinqüenta mil reais) para a saúde suplementar do servidor em
2006. Esse assunto foi amplamente discutido pelos representantes da UFMS,
pois afirmaram que não havia nenhum orçamento nesse sentido. Por fim, nos
foi mostrado em uma planilha que havia o orçamento. Porém, não foi
suficiente para convencer os representantes da UFMS.

Assinaturas:
Eduardo Velasco de Barros
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________

Reunião do Dia 20/07/2006.
Presentes: Silmar de Fátima; Ana Denise Ribeiro Mendonça; Eduardo Velasco de
Barros Velasco; Sebastião Luiz de Melo e Romildo José Dias.
Assuntos discutidos:

� Reunião em Brasília;

� Minuta da Portaria sobre a Saúde Suplementar do Servidor;
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� Esclarecimento de como funcionará o auxílio-saúde, que o PAS terá prazo
para se adequar às regras da SRH/MP; e que a movimentação Financeira
do PAS terá que ser via SIAPE e SIAFI;

� Foi solicitada a presença do Pró-reitor de Planejamento Sr. Roberto e do
Servidor responsável pelos lançamentos do orçamento da UFMS Sr. Jair
para explicarmos a questão orçamentária do PAS;

� Solicitação para a STN de abertura de uma conta no SIAFI para
movimentação do programa;

Assinaturas
Silmar de Fátima
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________
Sebastião Luiz de Melo
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________

Reunião do Dia 24/07/2006
Presentes: Silmar de Fátima; Ana Denise Ribeiro Mendonça e Eduardo Velasco de
Barros Velasco.
Assuntos discutidos:

� Alterações da Minuta da Portaria sobre a Saúde Suplementar do Servidor,
no que afetaria o Regimento do Plano de Assistência à Saúde.

Assinaturas
Silmar de Fátima
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________

Reunião do Dia 25/07/2006
Presentes: Emanoel Ubirajara Porfírio; Silmar de Fátima; Ana Denise Ribeiro
Mendonça e Eduardo Velasco de Barros Velasco.
Assuntos discutidos:

� Alterações da Minuta da Portaria sobre a Saúde Suplementar do Servidor
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� Foram apresentadas sugestões de mudança em alguns artigos na
Resolução do Conselho Diretor n.º 32/2006 e que seria distribuída cópia
via e-mail para os demais membros apresentarem novas sugestões.

Assinaturas
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Silmar de Fátima
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros Velasco
____________________________________

Reunião do Dia 26/07/2006
Presentes: Emanoel Ubirajara Porfírio; Luiz Rogério Mello Francelino e Ana Denise
Ribeiro Mendonça.
Assuntos discutidos:

� Estudo e discussão sobre os artigos do Regimento do Programa de
Assistência à Saúde da UFMS, Anexo I da Resolução nº 32.

Assinaturas
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________

Reunião do Dia 15/09/2006
Presentes:
Leslie Schueler Martins Hall; Romildo José Dias; Sebastião Luiz de Melo; Eduardo
Velasco de Barros; Emanoel Ubirajara Porfírio; Luiz Rogério Mello Francelino;
Flodoaldo Alves de Alencar e Ana Denise Ribeiro Mendonça.
Assuntos Discutidos:

� Aprovação do Regimento Interno;

� O prof. Flodoaldo Alves de Alencar permaneceu na reunião das 13:00 até às
13:45h;

� Sebastião Luiz de Mello participou da reunião a partir das 14:15h;

� Contratação de duas pessoas físicas, por 90 noventa dias, para fazerem o
recadastramento dos servidores e dos profissionais e auxiliar nas demais
atividades administrativas do PAS;
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� Emissão de documento convocando os beneficiários para o recadastramento
que acontecerá em outubro.

Assinaturas:
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Eduardo Velasco de Barros
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________
Sebastião Luiz de Melo
____________________________________

Reunião do Dia 19/12/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Romildo José Dias; Ana Denise Ribeiro
Mendonça; Flodoaldo Alves de Alencar e Emanoel Ubirajara Porfírio.
Assuntos Discutidos:

✔ Como o Sr. Mariotti não compareceu para discutir sobre a geração do
arquivo eletrônico para enviar os dados SIFEP para o INSS e Caixa
Econômica Federal, ficou decidido que o Sr. Romildo faria contato com o
Profº Marcelo Turini para o mesmo apresentar o Projeto de Extensão para
o Desenvolvimento de um novo Software de Sistema de Gerenciamento
do PAS-UFMS, e, que devido a urgência em gerar estas informações, o
Analista de Sistema que faria parte do Projeto em conjunto com a UFMS,
deveria iniciar imediatamente a criação da rotina para gerar as
informações do SEFIP.

✔ Em seguida passou a análise da Portaria n.º 1983/2006 SRH/MP de
05/12/2006.

✔ Em virtude da redação dada à Portaria 1983/2006-SRH/MP, chegou a um
consenso que deveria ser apresentada sugestões de mudanças no
Regimento do Programa de Assistência à Saúde e no Regimento Interno
do Colegiado do PAS-UFMS.
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✔ No titulo do documento de REGIMENTO para REGULAMENTO, no artigo
8º nos sub-itens “d” e “e” do item II; no item IV e seu sub-item “b”. Foi
acrescentado o § 3º no item IV do Artigo 8º.; Alteração na redação do
Artigo 15; Alteração na redação do Artigo 44; Complemento na redação
dos parágrafos 1º 2º do artigo 45; Complementação da redação do Artigo
46 adequando à portaria 1983/2006; no Título VIII da Prestação de Contas
foi acrescentada nova redação no Artigo 48 e também no artigo 50 e 51;
No artigo 56 foi acrescento o parágrafo único; No artigo 57 foi melhorada a
redação quanto aos recursos financeiros existentes; Nos artigos 58 e 59
foram dadas novas redações aos mesmos.

✔ Quanto ao ANEXO II que trata da COORDENADORIA DE ASSISTÊNCIA
À SAÚDE, ficou mantido a redação original aprovada pela Resolução do
Conselho nº 32/2006.

Assinaturas:
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________
Emanoel Ubirajara Porfírio
____________________________________
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Reunião do Dia 18/12/2006
Presentes: Leslie Schueler Martins Hall; Romildo José Dias; Ana Denise Ribeiro
Mendonça; Luiz Rogério Mello Francelino; Flodoaldo Alves de Alencar; Sebastião
Luiz de Melo; Silmar de Fátima; Ronaldo São Ramão Sanches e Luiz Antonio
(Contador).
Assuntos Discutidos:

Em um primeiro Instante, o contador Luiz Antonio, informou sobre o
andamento dos lançamentos contábeis e do fechamento do Balancete de
Novembro/2007.

✔ Sendo, proposto e aprovado a criação de um grupo de trabalho para discutir e
analisar a Portaria nº 1983/2006 de 05/12/2006 – Secretaria de Recursos
Humanos do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - SRH/MP,
sendo composto pelos membros: Romildo José Dias; Leslie Schueler Martins
Hall; Flodoaldo Alves de Alencar; Emanoel Ubirajara Porfírio e Ana Denise
Ribeiro Mendonça.

✔ Foi, proposto a constituição da Comissão de Fiscalização, para analisar e dar
pareceres sobre as contas referentes ao período de 01/01/2006 a 31/07/2006
enquanto Plano de Assistência a Saúde. E, do período de 01/08/2006 até
31/12/2006, sendo indicados os membros Silmar, Ronaldo e Rogério, a serem
nomeados por ato do Presidente do Colegiado.

✔ Conforme explicações do Servidor Sinai Rodrigues, o atual programa de
controle do PAS-UFMS, não está atendendo a legislação do INSS, assim
sendo foi agendado uma reunião com o técnico em informática Sr. Mariotti,
para o dia 19/12/2006 às 08:00 horas, cobrar o término da rotina para
geração das informações do SEFIP;

✔ Foram convidados a participar de uma reunião com o colegiado do
PAS-UFMS, o Gerente de Recursos Humanos e a Chefia da Divisão de
Pagamento para o dia 22/12/2006, a fim de solicitar informações, sobre os
dados referentes ao desconto das contribuições mensais dos usuários do
PAS-UFMS no período de janeiro a novembro/2006. Sendo sugerido pela
Gerente, que fosse enviado uma correspondência solicitando os mesmos.

✔ Devido os atrasos nas informações fornecidas pelo CAS/UFMS e na
morosidade do recadastramento dos usuários do PAS-UFMS, bem como dos
Credenciados, e ainda,que os contratos de prestação de serviços já estavam
vencendo, o Colegiado recomendou que o Coordenador solicitasse
formalmente junto à Pró-Reitoria de Administração, a contratação de 4
pessoas.

✔ Foi analisado o processo de Contratação dos Peritos Médicos e
Odontológicos, e solicitado a sua remessa para a Pró-Reitoria de
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Administração para ser homologado pelo Presidente do Colegiado e
Pró-Reitor de Administração.

✔ O Presidente do Colegiado, Adm. Sebastião Luiz de Melo, solicitou nova
reunião para tratar de assuntos pendentes, e aprovar as resoluções “ad
referendum”, ficando o Coordenador do CAS/UFMS, responsável pelo
agendamento para o dia 03/01/2007.

Assinaturas:
Leslie Schueler Martins Hall
____________________________________
Romildo José Dias
____________________________________
Silmar de Fátima L. Ramos
____________________________________
Ana Denise Ribeiro Mendonça
____________________________________
Luiz Rogério Mello Francelino
____________________________________
Flodoaldo Alves de Alencar
____________________________________
Sebastião Luiz de Melo
____________________________________
Ronaldo São Ramão Sanches
____________________________________
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